

市政も子育ても全力投球！

桑名のまち

平成26年度は、桑名市、多度町、長島町の

合併からちょうど1周年を迎える記念すべき年に伊藤徳宇市長は、

これからのはじめのビジョンをどう描いていくのでしょうか
子育てや得意な家事など、

「桑名市」として改めてスタート

「桑名市」として改めてスタート
今年は「ブランド元年」

「それぞれの大切なものを残しながら、共に豊かな街づくりをしよう、という移行期間だった」とし、今後は「『桑名市』としてさらに一体化し、課題解決やまちのブランド化に努めたい。ひとつの中市として大きく羽ばたこうとしています」と話してくれました。

と考えています。「松平家の歴史や、はまぐりなどの食文化、二代目諸戸清六の邸宅として建てられた六華苑など、桑名には『本物』があるにもかかわらず、まだまだそれに気付き活用しきれていないように思います」。市民のまちづくりに対する取り組みをサポートし、ブランド化につなげるのが行政の役割だと考える市長は、例として日本一やかましい祭り「石取祭」を挙げます。江戸時代に始まつたと

「桑名石取祭の祭車行事」として国の重要無形民俗文化財に指定されました。平成27年5月には「桑名石取祭保存会」が中心となり、桑名に国の重要文化財に指定されている32の祭りを集めて「山鉾サミット」が開催されます。また、文化庁はこの32の祭りをユネスコの無形文化遺産として登録する準備を進めており、桑名市としても積極的に応援していくとのこと。「桑名石取祭保存会」と一緒に“世界の石

市民全員参加のまちづくり
子育ても医療も
安心できる桑名に

市民と問題を共有し、全員で解決する「全員参加型市政」をめざし、伊藤市長が昨年2月から始めた取り組みに、「市長カフェ」があります。市长がまちづくり団体やスポーツサークル、文化団体などと対話するもので、これまで20団体と話し合いを開催してきました。「行政との関わりがなか



- 六華苑／4層の塔屋がある木造2階建て天然スレート葺きの洋館、和館、蔵、池泉回遊式庭園などがあり、地元の人々にこそ魅力を見つめなおしてほしい名所
- ナガシマリゾート／「ナガシマスパーランド」、「長島温泉 湯あみの島」、「ホテル花水木」、「なばなの里」などを展開。年間で700万を超える人が訪れる
- 石取祭／鉦(かね)と太鼓を打ち鳴らし、「日本一やかましい祭り」ともいわれます。豪華な祭車の灯火も見もの
- 桑名水郷花火大会／昭和9年伊勢大橋の完成を記念して始まった花火大会。揖斐川中州から打ち上げられる桑名の夏の風物詩
- 上げ馬神事／南北朝時代に始まった多度祭り最大といわれる神事。周辺6地区から選ばれた若者が騎手となって境内の絶壁を駆け上がる



要です。桑名市、三重県、三重大附属病院、桑名市総合医療センター、三重中央医療センターの5者で『桑名小児・周産期医療の充実に向けた合意書』を結び、優先的に医師が派遣される仕組みを整えています。万全なバックアップは安心で健康的な

「子どもたちから聞こえてきそうですね。私も活躍したい」そういった声が、伊藤市長はめざしています。



名市長
藤德宇氏

料理」が得意。家では家にパスタなどを振る舞っています。いま挑戦したいは、煮込み料理と地元のまぐりを使ったレシピを発。近日公開があるか!?写真をARmeで読みむと市長が動きだし「桑いきいき体操」が始まります。いつでも・どこでも軽にできるので、ぜひ挑して健康なまちづくりをめましょう



インタビュー／遠藤千明 写真／西井正樹(西井写真事務所) デザイン／chica